

Percussionkonzert mit Schrott



Die »Lüneburger Schrotttrommler« spielen auf Dosen und alten Fässern.

Marion Döscher lädt am Donnerstag, dem 4. August um 19 Uhr zum Percussionkonzert an den Strand des Brodtener Steilufers ein. Mit von der Partie werden die »Lüneburger Schrotttrommler« sein. Das Konzert mit Meeresrauschen, Sand, Rhythmus, Wind, Bewegung und Entspannung kostet 10 Euro. Wer dabei sein möchte, trifft Körpertherapeutin Marion Döscher am Treppenaufgang zum Jugendheim in der Weskoppel direkt am Ufer

Urlaubskurier 30.07.2005